

EP Petroecuador financiará construcción del Parque Forestal en barrio La Propicia de Esmeraldas.

El Gerente General de EP Petroecuador, Ing. José Luis Cortázar, y el representante del Comité Delfina Torres viuda de Concha, suscribieron un convenio para la construcción del “Parque Forestal, Biosaludable y Deportivo La Propicia No. 1”. La empresa pública financiará en su totalidad esta obra que tendrá un costo de USD 2’985.342,12.

Como parte de la política de inversión social en sus áreas de influencia, EP Petroecuador construirá el Parque Forestal, que será un espacio recreativo que tendrá espacios verdes, juegos infantiles, máquinas de ejercicio para adultos, senderos para caminatas y trote, ciclovía, dos canchas de uso múltiple, zonas de descanso, lectura, bailoterapia, hidratación, alimentación y baterías sanitarias. Como complemento se construirá una cancha de fútbol de césped sintético, que tendrá graderíos, cubierta metálica y camerinos, para el esparcimiento de los jóvenes.

Esta obra beneficiará a más de 1.500 personas de manera directa y 20 mil de manera indirecta, ya que los barrios del sur de Esmeraldas se verán favorecidos de todos los atractivos del parque.

El Ing. José Luis Cortázar, Gerente General de EP Petroecuador destacó el hecho de que la petrolera pública es una empresa socialmente responsable que contribuye con proyectos para el desarrollo de la comunidad y su entorno.